



Pièces	2 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	000271
Prix	355 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nous vous proposons un appartement idéalement situé dans un parc arboré, sur la colline des Baumettes, dans un immeuble art-deco., accessible à moins de 10 minutes à pied du boulevard Gambetta ou de la Promenade des Anglais. Entièrement refait à neuf, cet appartement chaleureux et très lumineux, d'une surface de 52m², se compose d'une entrée, un séjour avec cuisine équipée, une salle de douches, WC indépendant, une chambre avec dressing et une seconde chambre ouverte sur le séjour pour faire une grande pièce à vivre de 37m². Une superbe terrasse de 70m² est accessible depuis le séjour, ainsi ...

Winter Immobilier presents a flat ideally located in a wooded park on the hillside of Les Baumettes, less than 10 minutes' walk from Boulevard Gambetta and the Promenade des Anglais. Completely refurbished a year ago, this 52m² flat is arranged to provide a master bedroom and a sleeping area in the living room. It comprises an entrance hall, a living room with fitted kitchen, a shower room, separate WC, a bedroom with dressing room and a sleeping area with fitted wardrobes. A superb 70m² terrace is accessible from the living room, as is a basement cellar. The flat has double-glazing, a communal ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

